

# Entre el “run run”

**N. Laterza:** Ya te convertiste en el aprendiz de moda.



**William Pereyra:** Me ayudan mucho los cuidadores que me dan buenas montas, después trato de no defraudarlos.

**N. Laterza:** Pero hasta el lunes llevás casi ochenta carreras ganadas y en poco tiempo.

**William Pereyra:** Te voy a decir algo, acepto las montas que me dan y tengo la suerte de que las cosas me salen bien, si vos te fijás, el lunes gané con distintos entrenadores.

**N. Laterza:** ¿Cuál es la carrera que más recordás?

**William Pereyra:** La primera que gané, el caballo se llamaba Mr Dubai y lo cuidaba Oviedo.

**N. Laterza:** Siempre es igual, uno recuerda el principio de todo, aunque sé que lo más importante está en casa.

**William Pereyra:** Claro, tanto mi mujer, Ana Noemí Ortega, que es formoseña como yo, como mi hija Guadalupe, que el 21 de septiembre cumple tres años, son mi mayor motivación.

**(Sigue en plena racha el excelente aprendiz que está ganado seguido)**

**N. Laterza:** La pasaste mal con la caída que tuviste con Adarita.



**Nicolás Valle:** Menos mal que fue en la suelta, pero por suerte no me pasó nada. Cuando me levanté me di cuenta que solo tenía algunos golpes.

**N. Laterza:** ¿Cuántas carreras te faltan para recibirte de jockey?

**Nicolás Valle:** Y con la del lunes llevo casi ochenta ganadas, o sea que estoy bastante cerca.

**N. Laterza:** En tu pueblo, Libertad, en el Partido de Merlo, ya debés ser una figura conocida.

**Nicolás Valle:** No tanto, pero veo que te acordás bien de donde soy.

**N. Laterza:** De todas las que ya ganaste cuál fue la que te dejó más contento.

**Nicolás Valle:** La que corrí con Mantis Religiosa en un Handicap, una yegua de Nico Ferro donde llegué primero por tres cuerpos ¡y sin pegar!

**(Le queda poco como aprendiz al muy buen jinete)**

**N. Laterza:** María, tenés un carácter muy fuerte para soportar todo lo que te ha pasado y sin embargo estás de nuevo en carrera.

**María Scaldaferrri:** Mirá, te lo cuento rápido, fui a un campeonato en Porto Alegre y me traje un virus que me volvió loca. Tuve adenitis mesentérica que me dejó un mes en cama. Se me inflamaron todos los ganglios del cuerpo y lo peor es que no tienen remedio, hay que darle tiempo al cuerpo para que se reponga solo. Eso fue en junio y volví a trabajar a las dos semanas en San Isidro. Al poco tiempo tuve pubalgia en los dos muslos y lo que llaman codo de tenista, que también es muy doloroso.



**N. Laterza:** ¿Y cuando volviste a correr?

**María Scaldaferrri:** Recién hace dos semanas y por suerte te reprisé ganando con Ilaria, una yegua que entrena Adrián Saval.

**N. Laterza:** Pero además te apoyan varios cuidadores dándote montas.

**María Scaldaferrri:** Sí, a ellos no tengo palabras para agradecerles, además de Saval están Bortulé, Molina y Borda, entre otros. Lo que más feliz me hace es estar bien físicamente para poder responderle a la confianza de ellos.

**(No es fácil la profesión de jockey, pero hay mujeres como María que merecen tener éxito)**

# y los *fustazos*



**N. Laterza:** Un tucumano listo para hacerse notar muy pronto por aquí, ¿no?

**Sergio Barrionuevo:** Despacito, como dice la canción, gané dos carreras en Villa María, un clásico y una carrera de 600 metros. Eso me dio mucho empuje para venir al centro.

**N. Laterza:** Imagino que tenés muchas ganas de correr alguna en Palermo o San Isidro.

**Sergio Barrionuevo:** En este momento lo que más quiero es tener la posibilidad de que los cuidadores comiencen a conocerme, aún estoy cursando en la escuela de San Isidro con el maestro Libré y no veo la hora de recibirme. Pero tengo muchas expectativas de que me vaya bien, sobre todo por mi familia.

**(Muchas ganas y buen físico para jinete tiene el tucumano)**

**N. Laterza:** Sos un trotamundos Marito, ya estuviste en los Estados Unidos, España y algún otro país que no me acuerdo.

**Mario Fernández:** He recorrido un largo camino, muchacho, ja jaja.

**N. Laterza:** Y ahora ya parece que estás finalmente establecido aquí.

**Mario Fernández:** Bueno, lo que ocurre es que me apogan mucho, les estoy corriendo a Lofiego, Sambucetti, Linares, Benavidez, Marsiglia y otros que no es que me olvide de nombrarlos, sino que tu nota va a ser demasiado larga para el run run.

**N. Laterza:** Lo que me faltaba, ahora me querés contar las costillas, voy a ir a Pigüé para averiguar tus antecedentes.

**Mario Fernández:** Ja, ja, te van a hablar bien de mi. No quiero que me cortes antes de mandarles un saludo a los peones que me tratan re bien en todos los lugares de trabajo y que pocas veces son reconocidos. Y por favor mencioná a mi familia, Carolina y Ambar y el apoyo de Enrique, Cristina, Pepé, Mane, Lucas y Aldana.

**N. Laterza:** ¿No te olvidaste de nombrar al perro también? y pensar que no querías que la nota fuera larga.

**(Amigo desde hace mucho tiempo, es una alegría tener a Marito nuevamente en la Argentina)**



11 AÑOS Y 9 MESES

## Este es el tiempo que las autoridades del turf ignoran los artículos 13 y 27 de la Ley del Turf bonaerense

**“ARTICULO 13”.-** Facúltese al Poder Ejecutivo para que, a través de la Autoridad de Aplicación, implemente las acciones pertinentes a fin de dejar sin efecto el cobro del adicional sobre apuestas hípcas para los Hipódromos de La Plata y San Isidro.

**“ARTICULO 27”.-** Los Hipódromos Oficiales de la Provincia de Buenos Aires también podrán recibir apuestas por intermedio de las Agencias Oficiales de Lotería, previa autorización de la Autoridad de Aplicación, la cual reglamentará dicha modalidad, así como autorizar la creación de un "canal híptico" para la difusión televisiva de la actividad y de sus competencias”.